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水源禅師法話 
 
超トップはすぐ受け入れる                                       

 

 北京国立仏教大学の大教授が、私の体験上の話を聞いて、ショックを受けしまって。

二日二晩びっしりと対話をした後で、「この大佛說大梵天王問佛決疑經。研鑽します。」

と言って。やっぱり、仏教超トップの人はすぐツーカーで受け入れるけど。普通、韓国

の大学の教授でもちょっと難しいみたいですね。 

 特に六祖大師の南華寺（宝林寺）で即身成仏されたのですね。その即身成仏された

全身舎利と、また二体側に。三体祀られて。「このお寺好きなようにして、自由に研鑽し

てください」という事で、全て見せてくれました。何故かと言ったら、私が下記の詩を、 

 

兀兀 不修善 （こつこつ ふしゅうぜん） 

騰騰 不造悪 （とうとう ふぞうあく） 

寂寂 断見聞 （じゃくじゃく だんけんもん） 

蕩蕩 心無著 （とうとう しんむちゃく） 

 

過去七仏偈 （かこななぶつげ） 

 

と私が付けたものだから、実にショックを受けていました。何故なら過去七佛からの教

えとして記載されているからです。 
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六祖壇経                                                      

 

 この教本、「六祖壇経」。Wikipedia ちょっと見たけど、全然話しにならない。この内

容は大佛說大梵天王問佛決疑經の非常に大事な所が、全部ここ（六祖壇経）にありま

す。という事は、この経本は明代に彫られた本で。お寺の外に出した事が無い本で、

六祖大師の唐の時代からずーっと続いた本の明代刻印版です。この内容はサマタ、

ヴィパッサナー（止観禅）をやらなければ、やはり理解出来ないようになっている。とて

もとても大切な禅の真髄がここに書かれています。 

 結局、お釈迦様が過去七仏、荘厳劫の時空になるのですね。毘婆尸仏(びばしぶ

つ)、尸棄仏(しきぶつ)、毘舎浮仏(びしゃぶぶつ)、拘留孫仏(カクサンダーブッダ＝くる

そんぶつ)、倶那含牟尼仏(コーナーガマブッダ＝くながんむにぶつ)、迦葉仏(カシャ

パブッダ＝かしょうぶつ)、釈迦牟尼仏 (ゴータマブッダ＝しゃかむにぶつ)。過去七仏

の真髄、私が何度も、四回細かく説明しましたけども。 

中国の高僧に当たる凄く頭の良い人が、コンピューターの専門家でもある人が、日

本語を中国語に翻訳して読んだら、「頭が破裂する」というくらいだから。私、これ、皆さ

んが解るものと思ったのが間違いで。「あーそうだったのか」という事で。 

 で、この本の内容は、日本でヴィパッサナーと大乗の禅をやれば分かる話で、達磨

大師（ボディダルマ）の真髄が書かれています。何故これが出てこなかったのか？「六

祖壇経」というのは有名だけど、なぜこの経本が出てこなかったというのは、そのお寺

では守っているけど、これは必ず悪用されます。是が悪世の現状です。 

 一乗禅の会の方だけにでも説明して。それが、日本にとって良い方向に向かうのか

なと思いますけど。 

 だから、私が、最後、三年半の行を終える時に、不思議に佛說大梵天王問佛決疑經

を何故か一心不乱に訳したら、なんとここ「六祖壇経」にちゃんと書いてあるわけです。

だから、忽滑谷快天氏（初代駒沢⼤学学⻑。⼤佛說⼤梵天王問佛決疑經を偽経と発表した）

が大いに間違っている。どうしようもなく日本仏教は混乱しています。今、現在。この

「六祖壇経」は唐代に慧能大師様の直弟子法海禅師が書き留めて編集された経典で

す。 

チベット仏教の源流、そこからチベット仏教の全てが出た外香寺院（文殊菩薩）を訪

ねて佛說大梵天王問佛決疑經を紹介したあとに、本来の毘盧遮那佛の姿も金剛薩埵

の姿も、そこでちゃんと見せてくれましたが、一般公開は無し。結局、私の過去世の話

を聞いてショックを受けたみたいで。最大の歓待をしてくれました。 

又、南華寺でも同じように、凄い歓待をしてもらって。六祖大師の即身成仏の側で六

日瞑想しました。三体あるわけです。六祖大師様が千三百年年前、悟りを開いて涅槃

に入った。その千三百年の即身成仏全身舎利です。で、その後、憨山徳清（かんざん 
とくせい1546- 1623）大師も即身成仏されて、また虚雲徳清（きょうんとくせい、1840 – 1959）

大師も涅槃に入って即身成仏真身舎利。 

日本、韓国では大事な所を全く説明もしていない。秘伝なのか？この教本「六祖壇

経」を見たこともないのか。只、私は、一乗禅の会の皆さまが、何故か、ずーっと続けて

一緒に修行してくれたので、とても感謝して、また皆様に本当の事を伝えているという

事を確認出来たわけです。この経典を読んで。私の言った事がこの経典とピタっと合

っているわけです。だから、日本では疑経であるとか法を曲げる事を言っていますよ。
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どれだけ恐ろしい事をしているか。真面目じゃない。不真面目。皆さんだけでも兀兀

（こつこつ）と、不修善で進んで行けば間違いないです。という事で大安心。 

 

 

 
武公詞、四川省成都（三国志） 
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エジプト文明と仏教とヒンズー教全て一体化している                                                

  

エジプトに渡って。これもエジプトの神様から呼ばれたような気がします。私は行く気

がなかったのだけれど、二週間以上、丁度時間が出来て。息子の接待で、何て言うの

かな、一等、ファーストクラスの寝台。寝て飛べる飛行機に乗せてもらって。まあ、楽な

事。エジプトに行ってピラミッドを観て、それからカイロ博物館見聞して、ルクソールの

寺院を周って観て。 

まあショックと言うよりは、私達が教えられた事は全部デタラメ。全くデタラメ。巨大な

ピラミッド、上下の高さが、最後まで石を切って積み上げられた、それは現在でも出来

ない。又、その土台の岩石を水平に、綺麗に土台を切っているわけです。これは現代

でも出来ない。特にスフィンクス。これは水平ではないのです。ちょっとかしがっている

（傾いている）。 

 

 

 

 
ピラミッド 
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スフィンクス 

 

 

 それは過去の地層の水の址で、地層とスフィンクスが水平でないのが、５°くらい違う

わけ。という事はピラミッドが水平の上に造られているわけです。強烈な超科学文明か

何か知らないけれど。 

 ところがそのトラスというのですね、トラス、牛座の方向を見ているという。岩盤がひね

られているのです。というのはピラミッドが水平の上に積み上げられている、そのスフィ

ンクスはちょっとかしがっている、という事はその水平な時にスフィンクスを造ったはず。 

ピラミッドとスフィンクスは相当な年月が離れて作られた事に成ります。 

 生死のテーマはカイロミュージアム、それからルクソールの壮大な寺院とカナックの

巨大な寺院造って、王族の彼岸の墓を観て来ましたけど、その造りの基本はナイル川

の東より西の彼岸に渡る浄土形式でした。明の時代の王族の墓を観たけど、やっぱり

造り方は同じ形式で造っていた。 
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ルクソール、カナックの⼤寺院 

 

 

 で、このカナックという大寺院なのですが、その彼岸が王族の墓になっているわけで

す。つまり、暑さ寒さも彼岸まで。浄土に渡ると。同じ。だから、あるお坊さんが「仏教は

エジプトから出たんだよ」と。正にそう思わざるを得ない。只、エジプトの人も分からない。

西洋の人も分からない。 

 エジプトの生死の文化、インドから中国そして日本に渡ってきた輪廻転生の思想が

全く同体で。特にチベット密教、日本の高野山の密教、それからインドのヒンズー教、

エジプトの太古の宗教、ドンピシャリと一体化している。この奥深い内容は、言葉で、毘

盧遮那仏、金剛薩埵とさらりと一般の人に言うしかない。というのはとてもとても理解出

来ないエリアにあるから。誤解されてしまう。 

 という真髄の所をこの六祖壇経で慧能大師が述べているわけです。この方は字を読

めないのに、ヴィパッサナーに入る前のカシナ瞑想法の内容をチラッと書かれている

わけです。これは凄い事なのですよ。だから、一般の人には「心を観なさい。心だけ」と。

それで突然、分かると。ま、その通り。座って、じーっと。心に全ての解答があるから。 

 インドのヒンズー教のプラビモハンという方が、ヒンズーのお寺の内容を非常に詳しく

説明しているけど。「この世は四元素でも五元素でもなく、六元素（六処）で出来ている」

という事をしっかりと彫刻で表しているわけです。又この六祖壇経の中でもその事がち

ゃんと書かれていて。ドンピシャリとインドの真髄と仏教、仏教はヒンズーから出ている

から。それからエジプトも同じ。 

 つまり、私はラッキーな事に見聞して分かったのだけれど、ジェームズウェッブ天体

望遠鏡でこの宇宙の発生のビッグバンを調べたけれど存在しないのです。という事は、

数学者がアストロフィジック、大体数学でやっていくのだけれど、間違い。完全に間違

いでやり直さなければならないと。今、コンピューターコンピューターで、数学で現代経

済、何から何までやっていますけど、私もちょっとだけ数学をやったから分かるのです。
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数学の根底は無いのですよ。その円を三等分するという、三角形、未だに誰一人解説

出来ないわけです。というその上に立ってコンピューター、AI とやったら、必ずや人類

は消滅します。という事が大佛說大梵天王問佛決疑經にちゃんと書かれている。 

 ただし、私達の心は永遠不滅。時空も全て超えて。真相は即仏性になって。悪い事

も良い事も私の目で見たら、今のウクライナ戦争、大破滅。ハマスとイスラエル、イスラ

エルも完全崩壊。もうすぐなります。結局、慈悲の世界が無ければどんな超科学であろ

うがどんな偉い学者であろうが、それはいずれにしろ、滅びてしまいます。 

 今、アメリカドルが大変な危機に接していますけども、FRB、アメリカ中央銀行、４００

人の博士号を持った人がこれをやっているわけです、今崩壊しようとしている。という事

は数学の基本は無いわけですよ。ところが経済学とか数学の理論いっぱい入れるでし

ょう。嘘を嘘で固めていくしかないわけですよ。 

という事で、今私達が仏法を、お釈迦様の教え、名前だけでも唱えれば、非常に幸

運ですね。この地球上で。だから、難しい事をやらなくても良いから只、心で素直に。

過去七仏偈を少しでも理解しようとして生活して行けばそれで十分で。やっぱりチベッ

ト仏教の一般の方も阿弥陀の世界に行きたいと。どうしても行きたいと。じゃあニミッタ

を出せば、毘盧遮那と阿弥陀は一体化しているから、そこに行けますよと。じゃあ、どう

したらニミッタを出せるのか？アナパナサティの基本だけを教えてチベットの大草原を

後にしました。 

中国にもパオセヤドーの分家の修行道場があるのだけれど、一般には知られてい

ないし、台湾にもあるのだけれど、ミャンマー語の大先生が居て、やはり真髄を伝える

のは難しいのかなあと。でも存在しているわけ。滅びないで。 

ま、皆さん、長い間付き合って頂いて、こういう話を皆さんに出来るのも嬉しいです。

結局、仏教の真髄を曲がりなりにもちょっとでもお伝え出来たという事で、私の心の荷

も下りたわけです。それに、私達が知っている過去のスメリア文明～エジプト文明全て

一体化しています。南米のインカ文明、アズテック文明、深い内容を調べれば一体化

している。 

つい最近まで私達が UFO とか言っていたら、皆馬鹿にしていたけれど、最早ペンタ

ゴンもそう言うし。宇宙に他の生命体が居てもおかしくないと今は言い始めたけど。今

から５０年前は、MIT の大学者が、数学ね、根底の無い数学、ダーッと公式を並べて。

「生命体はこの地球にしか居ない」と。（笑）まあまあまあ。で、１９７６年にアメリカの宇宙

衛星が火星を周って、私が一番ショックを受けたのは、火星に人間の顔が在るわけで

すよ。今でも嘘か真かで。NASAが改ざんに次ぐ改ざんで。「そういう、火星には生命体

は居ない」と。ところが今は水もあるし。空気の無い、気圧の無い所でヘリコプター飛ば

すし（笑）。ははは。それから、なんと１９５０年代の漫画に、アメリカの漫画に「火星の顔」

という漫画があるわけ。それに描かれた漫画の顔が、私が１９７６年に見た宇宙衛星か

ら見たその顔と同じ。 

 ウィキペディアで六祖大師の六祖壇経を調べたけど、まあ話にならないですね。で、

阿弥陀様の事も大梵天王問佛決疑經の中に刻々と書かれている。その通りだと思い

ます。実際に存在もするし、私もその時空に行ってみたし。在ります。 
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質疑応答１                                                     

 

まあ、急ぎ足で地球を一周して、皆さんに報告出来た事を大変嬉しく思います。四方

山（よもや）話で。何か質問ありますか？ 

 

【F さん】 

先生、お久しぶりです。大佛說大梵天王問佛決疑經の最後の辺りで『我〔我所有〕

の是が一虗無佛法身で此の心の為に絕空真際體を観ます。一切無動の境（時空）
を得て、』と。 

不動の地位に入ってとお話をされていたのですが、不動の地位に入るにはどういう

修行をしたら良いのですか？チッタヌパッサナーを続けて行けば良いのですか？ 

 

【水源先生】 

 そうです。その通りで、この経典「六祖壇経」にも不動の事がしっかりと書かれていま

す。結局、不動明王様の事を人間の形で説明していますけども、やっぱり、護摩焚き

をやれば不動明王様が出て来ます。出て来るけども、そこでは終わらない。つまり、不

動の地位に入って仏法の奥に入って行くから。それは正法眼蔵の部分を通して説明

したけど、その境地に入って行きます。 

 ずっとそのまま進んで行けば、期待しないで、其処に行っても行かなくてもニミッタを

出せば阿弥陀の国に行くし、いずれ皆さん、仏に成るのは間違いないから。焦らずに。

久遠の世界で私達は生きて、皆幻想の中で生きているから。あれやこれや考えないで、

只、その経本、羅針盤があるから。それも「あるな」という事だけで。只、座れば。現象

はそれぞれ違うけど同じ事。 

 大佛說大梵天王問佛決疑經を細かく説明した事が、この本「六祖壇経」にも同じ事

が書いてある。その中で「空華」と。空の華の所が非常に大切だけれども、ま、あまり深

く考えないで、遊びながら修行するのが一番楽。特に私は今８０近く、何時あの世に行

っても良いのだけれど、分かった事は、瞑想出来るという事は、これほど贅沢な人生は

無いという事。 

 沢山の修行僧がこれだけ苦労して何でこんな事を？と。苦労では無いのですよ。法

の中で修業して行けば、苦労は全く無し。楽しいのですよ。苦になるのは何か間違っ

た方法で進んでいると。そこで先生が必要なわけです。お釈迦様は過去無量の時間

を修行して、この悪世の世に、三悪ね、貪瞋痴これが悪魔そのもの。という私達の心に

悪魔もあれば仏もあるわけなのです。どっちに行くかはあなた次第で。何れにしろ仏に

成るわけです。ま、そういうわけでコツコツと。不修善で。考えずに。 

 何故かと言ったら、インドのウパニシャッドというのは、今でも誰も解らないけど、内容

を観たら、達磨大師様が禅として中国に持って来られて、お釈迦様はその究極の世界

を２６００年前に地上に現れて、私達の人生の為に慈悲でこの仏法を伝えてくれた訳

で。 

普通は仏は、阿弥陀様は８万年、コーナガマ様は大体４万年、カシャパブッダ様は３

万年、なんとこれが私には分からないけど、お釈迦様は１００年。これ寿命が１００年以

下は仏が出ない。８０で死んで残り２０年分を私達が、全人類が受け取っている。 

 そういう事でスメリア文明の中に８人の大王が、２４万年の間に８人の大王が出たと。
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割ってみたら、やっぱり３万年。それからエジプト文明の内容を調べても、３万年の王

が出て来るわけです。ノアの場合は千年。現代のミャンマーで私もお会いしましたけど、

千年以上生きている方。で、私達の平均寿命は76歳か、もっと低くなったか？だから、

平均寿命が 50 歳になったら、ほとんど難しいと思う。心の華を咲かすのは。そこでも

100年生きる 200年生きる方は、やっぱり華を咲かせて、慈悲の世界に持って行くわけ

で。 

 私もこのビルカバンバで何の憂いも無く、花と小鳥と猫ちゃんと。美味しい料理を味

わい、瞑想して。本当にこんな超贅沢をして良いのかな？と思って。皆さんに悪いなあ

と思いながら。 

 ま、そういうことで。兀兀、不修善で。善行は良い事だけど、それをやればそれに囚

われて。キリスト教も人を助け、善をやったけどなんと今、滅茶苦茶になったでしょう？

修行しなきゃいけないわけです。修行をするという事は人類を助ける事になるわけで

す。心は一体化しているから。一中一切で。それがバラバラで、あっちこっちあっちこっ

ちで。アメリカが民主主義、全世界は平等って言ったけど、朝鮮戦争、ベトナム戦争、

イラク、アフガニスタン、シリア、リビア。破壊したでしょう？言っている事とやっている事

が全く逆。超デタラメ。借金も 2quadrillion ドル。Quadrillion は trillion の千倍。Trillion

は Billionの千倍。One trillionは日本では 1５0兆円。想像を絶する借金で、空手形で

やっているわけです。 

 だから、これから大変革が起こるのは間違いない。もうアメリカの経済学者は「私達は

やっていけない」と。だから、全世界でアメリカドルを売り払って、現物経済でやってい

ます。そっちに動いて。ヨーロッパも空手形経済。これは、ジョン・ローというスコットラン

ドの人がフランス王朝に行って、「札を幾らでも刷ればやっていけるから」と。で、とうとう

フランス革命が起こって。で、この人がミシシッピーに行って、その当時はフランス領だ

ったからです。で、そこでもやって失敗しました。ところが今、Quantum easy と言って, 

ジョン・ローの実験（アベノミクス？）を日本でもやった。日本が潰れないから「お。これ

は良いなあ」と。 

 大体 100パーセント以上の借金があるとやっていけないわけですよ。あなたの給料の

20 パーセント以上毎月借金返済やっていったらダメでしょう？ところが、空手形で未来

の借金、借金、借金で。400 人の博士号を使ってあの手この手で、実体経済ではない。

だからもう、アメリカの方では「私達の国家は破綻しました・・・」と。それでウクライナ戦

争やって、そこで博打を負けて、今度はハマス・イスラエル戦争。この博打も完全に負

けて。アメリカのダグラス・マクレガーという大佐が「もう、イスラエルは負けました」とはっ

きり言っている。只、私が心配しているのは、ウクライナにお金を出して失敗したのは分

かるけど、イスラエルにお金を出すとなったら・・・私はちょっと心配しています。 

 ただし、日本は日本文明で、日本文化で、素晴らしくサポートしているけど。この方式

を変えざるを得ないのだけれど、他に方法があるのかどうか。私は経済学者じゃないし、

分からないし。それで数年前に皆さんにお話ししたのは、少しでもお金があれば現物

に替えるかタンス預金にするかという事を、ま、暗い話だけど。エクアドルという小さい

国では 25円でしっかりしたオーガニック野菜が買えるわけですよ。カナダでは 3ドル～

4 ドル出さなきゃいけない。スイカも 300 円ででっかい美味しいやつを買えるのだけれ

ど。日本は 1000 円？2000 円～3000 円？か分からないけど。というふうな異常事態が

発生しています。 
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 修行はあまりそういう事は考えないで、心は永遠不滅だから、只々、兀兀不修善で。

やっていけば間違いないから。騰騰 不造悪。難しい経典を幾ら読んでも、それを実

行できなければ意味ない。心が進化して行かない。ま、そういう事でどうですか？ 

 

 
時空の⼥神で⽂殊菩薩の先⽣ 
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質疑応答２                                                     

 

【F さん】 

ありがとうございます。もう一つ良いですか？法華経を読んでみたら、大佛說大梵天

王問佛決疑經と同じじゃないかな？と。角度は違うけど、同じことを言っているのでは

なないか？と。 

 

【水源先生】 

 それは当然だと思います。何故かと言ったら、お釈迦様の真髄を話しているのだけ

れど、その経典の中でも、結局、お釈迦様から阿弥陀の事を紹介されて。お釈迦様だ

けが全宇宙の教えを持っているというわけではないという事です。何故かと言ったら、

龍の女の子が「私には三千大世界の宝物があるから、これをお釈迦様にあげたら、私

は悟りを開くか？」と。「はい。開く」と。「この時空ではなく、他の時空に行って仏に成る」

と。その中でお釈迦様が「この教えは私の教えではないです」と。他にも仏がいるわけ

です。 

 法華経の内容も、最初私は読んだ時、こういう空想科学小説以上の事を書いている

と。私は SF が大好きだったから。で、ショックを受けて仏教を見直してずーっと読んだ

けど。ところが、それを幾ら読んでも、その歓喜の世界に入って行けないわけですよ。

只、座禅して行けば、法華経の内容がもっと詳しく分かるのです。 

 法華経の真髄は宿命通の、自分が死んで生まれて、12の過程（十二因縁）で人間に

生まれるという事を説明したでしょ？ああいう事をしっかり分からなければ、結局、他に

飛んでしまう。 

 結局、お釈迦様が説いた、「仏説法華経」と言えばまだあれだけど。「法華経」「法華

経」だけでは仏が居ない。どの仏が教えたのか分からないでしょう？ 

だから、大佛說大梵天王問佛決疑經と同じではないか？と。そりゃ当然の事。という

のは、これ「六祖壇経」にも大佛說大梵天王問佛決疑經の真髄を細かく書かれている。

という事を未だに日本では説明していない。六祖大師が世に出たのは今から千三百

年以上前だから。只、「正法眼蔵、正法眼蔵」と。本当に分かっているのか？となるわ

けで。名前だけで。「ビッグバン、ビッグバン」「アインシュタイン、アインシュタイン」と。

本当に。アインシュタインの理論誰も分からないし、今、彼の理論は完全に崩壊したし。

という私達は生命体なのです。 

お釈迦様は「経文一つでそこに到達するのは非常に難しい」と。はっきり言っている。

もう一度解説をしっかり読んでください。あの経典には、その手法が全部書いてある。

只、何処にも行かないで誰かが教えに来るのを待っていたら、それは有り得ない。 

 私もこうしてエジプトに行って、全ての宗教は一体化していると。この地球上。一中一

切一切一中だから、宇宙もまた然り。変わらない。 
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質疑応答３                                                     

 

【S さん】 

 先生が訪れたこのお寺について教えてください。 

 

 
 

【水源先生】 

 このお寺は南華寺の禅堂です。皆さんが富士山の湖にある仏光山のお寺の造りと一

緒。これが原点。外だけだけど中身は同じように造ってある。これは千三百年以上変

わらない造り。で、これは一部であって、広大なエリアに宿舎もあるし。深圳から高級車

で人々がわんさわんさとお参りしている。 

 

 
武公詞、四川省成都の夜宮 

 

次にどの写真？ 

 

【S さん】 

 この写真はチベットでしょうか？ 

 



16 
 

 

 
 

 

【水源先生】 

 そうそう。ここが外香寺院寺（文殊菩薩の奇跡の寺）という。壮大なお寺。ここがチベ

ット仏教の源流になっています。ここからラサも出来て他のお寺も出来たと和尚さんが

言っていました 

 

 
 

 この方は方丈さん。 
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 この方は私の友人で、その昔、ラサで出会い、ゲシラマンバの試験を受ける時にちょ

っとお手伝いした方です。チベットの博士号ですね。もの凄く歓待してくれて。昔、出

会った時の写真をしっかり持ってくれていました。 

 

 

【S さん】 

 この中国語で書かれたこの書の意味は？ 

 

 
 

 

【水源先生】 

止観禅をやれば全ての病気が治るという意味です。何故かと言ったら、達磨大師様、

慧可様、それから僧璨（そうさん、生年不詳（推定 500年～505年頃）だったかな？凄く

重い病気に罹ったけど、禅をやったらどんどん病気が治った三代目の方で。その時、

中国は仏教弾圧で。道信様がその次。弘忍様の前。たった一人弟子になって繋い

だ。 

この止観禅をやれば全ての病気が治るという、これは四川省成都にある園香寺。香
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るという事は、文殊菩薩の事。だから、チベットの方にも外に香るお寺という。文殊菩薩

の事。それでどうでしょうか？ 

 

 
 

 

 
チベットの⼤草原，3,400-3,500ｍで新幹線と⾶⾏場とハイウエーが有ります 
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質疑応答４                                                   

 

【B さん】 

 昔、先生がエジプトには魔が居ると言われていましたが、実際に行ってみてどうでし

たか？ 

 

【水源先生】 

 はい。魔は居ります。私は、夜は出歩かない。朝起きたら、二時間カイロの街を周っ

て、朝食を買って。ホテルでじっくりと遊んで。行った所はカイロ博物館とピラミッド。カ

イロ博物館に行って分かった事は、全て生死がテーマで。私が昔言った、アーメン・ラ

ーとインビジブルゴッド。聖書で言う、ギリシャ語でも言う。それから、クリエイターという

神の像を観て来ましたけど、在りました。無残にも私の見た写真と比べたら、大切な所

が破壊されていました。こんな事をしていますよ。人間は無知で残酷ことをします。本

当の事を知らせたくないわけです。 

何故あなた達はアーメンというのを言うのですか？いやー幸福をもらうために。否、

アーメンというのはラクソーの神の名前ですよと。びっくりしていた。西洋でもほとんど、

ローマン天主教だとか言っているけど、実は本当に分かっていない。 

ロシアでもプーチンは悪魔だとかなんだかんだと言って。ウクライナは可哀そうだと

か言って、応援しているけども。ウクライナの首相のゼレンスキーはカナダ生まれのコメ

ディアン。その事は日本では説明していないけども。ペンタゴンのダグラス・マクレガー、

軍事に精通している方がそう言っていますよ。アメリカの方がまだ正直。完全に騙した

ら、民主主義温帯で「あーだ、そーだ」となるけども。やっぱりアメリカの凄い所は、本当

の事を言う人がいっぱいいるわけですよ。そういう風に。本物の人物ですね。 

特にスコット・リットゥンという方、現場、UN ユナイテッドネイションの国連の武器監査

役もやった方、嘘は嘘、本当の事は本当で。金で誘われたけど私はしなかったと。この

方の言う通り、ウクライナ戦争は完全に崩壊。終わり。只、宣伝合戦。新聞の上だけの

合戦で。9600 万人の人口だったウクライナが一月前、私が見た情報では 1400 万人し

か居ないのですよ。ま。そういう事で戦争は絶対ダメです。特に間違った指導者を選べ

ば大変な事に成るわけです。民主主義というのは非常に難しい。アメリカ民主主義は

完全に崩壊。これからどうなるか全く分からない。 

 アメリカの大学の方も皆言っているけど、自分の事は自分で守るしかないのですよ。

しっかり勉強して下さいと言っています。お釈迦様も一緒。私の事を信用しないで勉強

してくださいと。ダライ・ラマさんもそう言っていたね。「皆さん若いからしっかり勉強して

下さい」と。 

ま、勉強というのは、何も考えずに座っていれば、自然に仏性があるから花開くよう

になっています。だから、あれこれと頼る事も無く、兀兀 不修善で進めば間違いない

です。 

 特に南華寺の方丈さんが、私が六祖大師の六祖壇経に過去七仏偈を付けた事に大

ショックを受けて、お寺を全て開放してくれて、五つ星のホテルも用意してくれました。

ま、これは余談だけど、人生で最高の旅をした感じです。 
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Luxor、⻄対岸の王族の墓の⼀部 
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質疑応答 5                                                     

 

【H さん】 

 ハマスとイスラエルの戦争が第三次世界大戦になっていく事はないだろうなと。 

 

【水源先生】 

 その通り。アメリカは崩壊。今は、戦争できない。 

 

【H さん】 

 そうですよね。悪あがきでやっているのだろうなと。世界中で、偽ユダヤが、ユダヤを

名乗って。 

 

【水源先生】 

 全くその通り。偽物、飾り。その昔、私が吉田茂首相とか池田首相とかの大物と小物

は全く違いますね。 

 今、アメリカは経済崩壊している所で。日銀がアメリカドルを売り払っているのです。 

28兆円～30兆円売り払って、日本は必死になって金銀を買っているけど。ま、そういう

所で世界戦争にはならないけど。ハマスとイスラエルの戦況を観たら、ウクライナの戦

況と一緒で。ウクライナの戦車ね、新兵器か何か、ミサイル一発撃てば大爆発して燃え

上がるわけ。あー。これで全ヨーロッパ、G7、幾らお金出しても敗戦してしまって。ウク

ライナ兵の戦死者は 45 万人。ペンタゴンの発表。ロシアではない。負傷者は 60 万人

か分からない。100 万人以上の兵士が死ぬか負傷している。 

 ところが、昨日ホワイトハウスが「イスラエルの為に、ウクライナに回すお金はない」と。

壊滅。ただ、ホワイトハウスはウクライナに強制的に「話し合いをしなさい」と。という事は

完全降伏。どのくらい領土を取られるか。オデッサも攻撃されて。オデッサを攻撃され

たらお終いと私は何度も言っているけど。その通りに動いています。 

 それからイスラエルも国が崩壊して無くなるかもわからない。ウクライナとイスラエル。

これが現状。 

 台湾の方はこの事が解っているようで、動きが変わりました。 

 

【H さん】 

 日本は？ 

 

【水源先生】 

 アメリカは助けられない。武器を売るだけ。中国ロシアは絶対に日本を攻めない。だ

から、馬鹿なお金を使わないように。武器弾薬。あれは使い物にならないわけ。全然。

だからウクライナでアメリカ、イギリス、ドイツが訓練してやったけど完全に崩壊。武器が

全然ダメみたい。それが現状。だから皆さんの大切なお金を国が守ってくれれば良い

けど。イージス艦というのも完全に破壊されて。一切報告無し。これはアメリカからのア

メリカ人の報告。 

 

【H さん】 
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 そう。だから、東アジアで紛争を起こせる状況ではないので。唯一心配なのは来年の

大統領選に合わせてパンデミック条約とか… 

 

【水源先生】 

 アメリカにはもう政権無し。もう崩壊。というのはホワイトハウスがなんだかんだと言って

も一般民衆は聞かなくなっている。ただお祭りで、選挙選挙と言うけど。トランプも全く

出来なかったし。バイデンは完全にオバマの操り人形で。先行き真っ暗。泥棒をしても

警察は捕まえないし。大きいデパートなんか泥棒が入っても、政府は何もしないし。た

だ廃退するだけ。それが今のアメリカの現状。 

 それに比べればここのエクアドルは歩いても大安心。なんだかんだとニュースで言っ

ているけど、極楽ですね。カナダは寒いし、物価高いし。ここはプレッシャーが無い。ヒ

ーティングコストが無くて済むから。暑くもなく寒くもなく。私の奥さんがここに来て「大丈

夫かなあ？」と心配していたけど、二週間ここで暮らしたら顔色が良くなって、元気に庭

いじりしている。安心です。ま、そういう事です。 

 

【H さん】 

 伏見宮の一族というのは、自分達は地球を二周して、直近では朝鮮半島から来たと。

その前はエジプトから来たと。歴史の中で色んなターニングポイントになっていて、そ

れでしばらくは騒がしいのだろうなと。戦争は心配しなくていいのかな。変なウイルスを

最後の悪あがきで撒いたりしなければ良いという。先生の見立てはどうですか？ 

 

【水源先生】 

 仏教的な生き方をすれば全然問題ないのですよ。それは。何故かと言えば、津軽三

部記という事を紹介しましたけど、その昔、津軽藩というのは広大で。日本では消され

て、北方ロシアとか攻撃して。安藤海軍という海賊が出て来るから。村上海軍とかは小

豆島とかあっちの方に居って。海賊。悪いけど（笑）。それで安藤海軍は大砲を持って、

商船を出してインド、ペルシャまで行くわけですよ。で、こっちのエクアドルの海の家の

博物館を見たら、津軽の人がこっちに来たのではないか？と。津軽三部記には書いて

あるけど。つまり、日本も広大なエリアで、昔からいろんな国に行って交易をやってい

たのだけれど、全て消されて分からないわけですよ。 

 一番私が興味を持ったのはラオスで。ラオスのお宮と日本のお宮がピッタリと一体化。

大阪人は、津軽とは違うわけですよ。身体は一緒ですよ。言い方から仕草から。なんと

ラオスが、昔学者が日本人はラオスから来たとか言っていたけど、本当にそうじゃない

かと思うぐらい。 

それが、関西の方だけ。津軽は全く別。津軽は殷の後の時代かな。周の王朝が破

れて津軽に来たと。その半分はシンジャン、敦煌の方に行ったと。もちろん朝鮮半島か

らも相当日本に渡って来て。弥生文化と蝦夷文化は全く違う。 

ボルドビアのビーナスというのを見て来ました。なんと私が育った津軽の女の子の髪

型と一緒。びっくりしました。という風に、エジプトの王様の歯からコカインが出て来たわ

け。コカ。どうしてエジプトの王様がコカを持っているのか？と。当然交易があったわけ

です。という風にスメリア文明はタブレットというのがあるわけ。瓦版にいろんな事を書

いている。今、考古学者が 24万年前ではないか？と言ったり。支離滅裂で。 
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この六祖壇経も私は何回も読んでいるけど、（日本で紹介されているものは）全くの

別物。これは大佛說大梵天王問佛決疑經を完全に裏打ちしている。その通り。 

私達は学者じゃないけども、学者を信じるしかないわけです。大学の先生が言って

いた「大学の方針通り教えなければクビになる。仕方なしにそう教えている」と。一般の

私達は分からないで、そこに行って、生きているわけ。仏教はまだ色んなお寺の学校

があるけれど、本当の事を教えていて、特にチベット仏教と高野山の密教は全く一体

化している。只、護摩焚きはやらないけれど。私の護摩焚きの写真を見て「オーベリー

グッド！」と言って分かるわけです。 

 で、仏教はあれこれ言っているけど、真髄は全く一緒。全く一緒。過去七仏偈。それ

以外無し。だから、星の数ほど経典があるけれど、これ、読み切れないですよ。だから

簡単に過去七仏偈。それが指針で、その道を歩めば間違い無し。これは日本の天皇

になろうが、アメリカのバイデンになろうが(笑)。話にならない。心は永遠不滅だから。 

たかだか人間の一生は百歳、九十才越したら身体も頭も落ち込むし。私も相当、頭

は落ち込んでしまっているから。体力も落ちて来ます。ただ座禅の場合は座っていれ

ば良いから。ゴルフみたいに動かなくて良いし。オリンピックに出るわけでもない。マラ

ソンのように走らなくても良い。それで心健やかに。他の次元も見えるし。お釈迦様の

教えというのは凄い事だなあと。益々そう思っています。 

 

【H さん】 

 大佛說大梵天王問佛決疑經の中に、転輪聖王の教えとサンマサンブッダの教えが

違うと。 

 

【水源先生】 

 それはね、この大宇宙の基礎が変わったわけです。大地とか四元素。結局、酸素が

多くなるか。炭素が多くなるかという事を言っているわけ。この宇宙の基礎が変われば

法も変わると。全てはアニチャ（無常）。アナタ（無我）。ドゥッカ（苦）。この三つ。その通

りになっている。永遠不滅の法というのもまた無し。変わって行く。全ては変わって行く。

どうですか？ 

 
質疑応答 6                                                    

 

【F さん】 

 お釈迦様からカシャパ尊者、そして達磨大師様から六祖慧能様で法が伝わり、お釈

迦様の衣は今韓国にあると聞いています。現在も法は伝わっているのでしょうか？ 

 

【水源先生】 

 それが、今回大発見だったのです。私は六祖大師の直系は韓国曹渓宗とも言って

いる、宝林寺。ところが、中国の即身成仏を三体出した南華寺。六祖大師もそこに座ら

れています。もう一回座ったけど、「はてな？これはどういうことなのだろう？」と。これは

私の課題で。結局、六祖大師で、後は無いのです。お釈迦様の後を継いだ加葉尊者

から三十三祖で、後は５３の善知識を出して、それぞれ仏の位になって、そこからまた

始まるのか。 
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 ここ（六祖壇経）には韓国の宝林寺に伝わったという文献は無いわけです。ここで終

わっているわけ。ま、そういうわけで。これは非常に大切な文献（六祖壇経）。ま、そうい

う事。 

 それでね、私も恩恵を受けて、六祖大師様は凄い方だなあと、これは現地に行って

頭下げなきゃ失礼だと思って行ったら、凄いご褒美を受けたわけです。私も知らなかっ

た。只、韓国の方で言われている事は部分的には合っているけど、全部は合っていな

い。韓国で六祖大師様が１３００年座っているという。日本のウィキペディアでは、六祖

大師の衣を直すために解体した際、頭に鉄の骨組みがあったとか。そんな事出来るの

かなあと思って。普通はさせない。写真も撮らせないのに。だから、ここが大問題なの

ですよ。さもありなんで、現場に行って「ウワー違うな」で。 

ピラミッドもそう。ギザのピラミッドの下の方に石が在って、ちゃんと組み合わせて、そ

の上は水で、強烈に水の流れで、海の海岸のようになっているわけです。岩が。その

中の、10 ㎝の穴が開いている状況があるわけ。岩石。ありゃ？何だろう光る物？と思っ

たら、岩石の中に銀色に光るワイヤーがちゃんとあるわけです。その穴は１．５mm かそ

こらしかないわけ。現代でも岩の中にワイヤー0.1mili を入れる事は出来ない。 

カイロの若い子に聞いてみたら、「否、そんな事は見たことも聞いたことも無い」と。 

 

 

 
 

 

現在まで、ナポレオン時代から二百年、沢山の学者が調べたけど、誰もこの事を言わ

ないのですよ。という事はピラミッドの中も地下も真っ暗なはずで、ろうそくでは出来な

い。煤が出るし。煤も何も無い。では、昔から最早、電気もちゃんと使っていた超文明。

現場に行って初めて分かる。 

 だから、弘法大師様が大地を駆けて周りなさいと。大海に船を出して実際の世界を

見なさいと。それ以外は話にならない。 

 アフガニスタンの話もしたけど、アフガニスタンの女神様が「来てください」と。それで

行ったわけです。もちろん私は仏教の事を調べに行くという事で、許可もらって入って

行ったけど。その時、タリバンやロシアに仕えたという現地の人や、現場の大学生とも

話して、現状を話したら、「私達には情報が無い」と。私がずーっと話したら、一年半後、
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アメリカが撤退。 

 という事は本当の事を言う人は殺されないし。人を助けるから。政府の方も、私が無

事出国出来るよう手配してくれて。神の世界とこの世界が一体化しているという事を、

普通の人には神が見えないから、分からないわけです。 

 私もここ（エクアドル）に呼ばれたのは、パチャクテという現地の大神様が「ここに来い」

というから、来てみて。なんと大助かり。コロナで三年半出て行かないから、修行がちゃ

んと出来て。まあ、そういう事です。 

 この世の中、人間が考えた事は、アメリカの大学者のように国を潰すわけ。４００人の

Phd＝博士号を持った経済学者らが中央銀行に入って、デタラメな政策をやって経済

崩壊。莫大な給与もらっていますよ、彼らは。何千万か一億二億分からない。日本の

方がもう少し真面目かなあと思うけど。どうなのだろう？わからない。 

 本当の事を話すとショック受けるから、1/10 で話している。UFO も見ました。私の体

験。これは 10 年以上前から言っているから、あなた達はショック受けないけど。あの時、

私が言わなきゃ、嘘付きになるわけで、知っていて知らないふりをして。言えば、皆から

言われるけど、私は日本から離れているから大丈夫。現実でもそっちの方になって来

ている。 

 宗教家というのは本当の事を伝えて、正しく生きる方向へ皆さんを持って行かなけれ

ば。間違った事を教えると間違った方向に行くから、これは宗教家としては大失敗にな

るね。そのツケも大きいと思う 

 私が言っている事は、中国の真面目な高僧達も「頭が破裂する」と言うくらいの事を

言っている訳だから。皆さんも解らなくても、「ああ、そうか」という事で。解らなくても大

丈夫。お坊さんでもそうなのだから。中国の国立大学の大教授でも「この話は、解らな

いから人に話せないですね」って。で、通訳をしてくれた北京大学の教授が質問をしよ

うとしたら、「あなたには解らないから、ただ話を聞きなさい」と。そういう超トップでも理

解出来ない事だから。その教授も私の感化を受けて、仏教を信じるようになったわけで

す。それに、習主席のお母さんが仏教だと。そういう事もあって、確か５００～６００億円

をかけて広大な仏教大学を造って。そこに全中国から優秀なお坊さんをもてなしてお

金を一銭も取らない。正式なお坊さんには給与も出すみたい。だから安心して修行出

来るという状況を今、作っています。 

 

【F さん】 

 もう一ついいですか？お釈迦様が、質問者の質問に対してちゃんと答えていないな

と思ったのに、質問した方は預流果やアラハトに達していた。何故？とずっと思ってい

たのですが。言葉の意味ではなく浄化していくというか。心が進化していくという事でし

ょうか？ 

 

【水源先生】 

 あなたも一緒。お釈迦様の道を歩んでいます。皆さん一緒。だから、私はこの経典

（六祖壇経）を知らなかったけれども、内容を見たら、あれ？と。私が言った事がここに

書いてあると。 

 つまり、本当の心は仏の心を一緒だから。だから皆さんが仏に成るのは間違いない。

ただ因果関係で広大な時空を歩んでいくから。ま、焦らずに。お釈迦様も、「天の星を
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見てください。私もそれくらい目を抜かれました」と。「あの山々を見てください。同じだ

け私は首を落とされました。」と。強烈な修行をして、この悪世の１００歳の寿命の最低

の所に降りてお伝えしてくださった。だから、座れば座るほど、仏というのはかけ離れて

いる存在だと。ところが、お釈迦様が言うように、あなたも私も同体で、只遅かれ早かれ

皆仏に成ると。確かにその通りです。 

 只、間違ったことを避けて生きて行けば。分からない事は分からない。 

 

【F さん】 

 ありがとうございます。また一つ確信を持つ事が出来ました。もう一ついいですか？

ニコラテスタが一切万物は光で出来ていると。我々の触感から全て。アインシュタイン

の公式に光が入っているのはそういう事ではないか？僕の体験からすると、実はそっ

ちの方向に近いのではないかなと思っています。先生のお考えは？ 

 

【水源先生】 

 光の事は毘盧遮那仏のこと。現象で観る光は、私達は鏡の世界で観るから鏡で反射

したもので観ている。心が。ニミッタの場合は実際に鏡の外から光を観るという事で、本

物の光を観るわけです。どの科学者も光の事は証明出来ないし、分からない。数学的

にも分からない。誰も分からない。只、現象を追跡してその使い方は分かるけど。実際

にこの光というのは何か誰も分からない。 

 

【F さん】 

 あ。なるほど。凄く腑に落ちました。ありがとうございます。 

 

【水源先生】 

 私がヴィパッサナーやって「あれ？これは毘盧遮那仏の光ではないか？」と。弘法大

師様が言う遍照金剛。どこにでも入って行くという。光の質が違うわけ。時空が変わっ

てしまう。 

 この事でウレバタ・バンテに「毘盧遮那仏って知っていますか？」と聞くと「否、知らな

い」と。でも、ニミッタは分かるわけ。只、その繋がりを弘法大師様が毘盧遮那仏＝遍照

金剛と。日本では説明していないけれども、大佛說大梵天王問佛決疑經で一体にな

っていると。阿弥陀様とも一体になっている。納得するわけ。経典も大切です、本当の

経典。ただそれを読めるか読めないか。文献で読めないから学者が作り上げた話が沢

山出て来る。これが大問題。論文出さなきゃ「お前何してるんだ？」って言われるから

仕方なく論文出して（笑）。ま。そういう事。 

 
質疑応答７                                                    

 

【I さん】 

 先生、ご無沙汰しております。今回の旅行は中国からチベット自治区に行かれたの

ですか？ 

 

【水源先生】 
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 北京から成都、ご先祖様に頭を下げて、そこからチベット３５００ｍの高原に入って行

って、そこで大変なおもてなしを受けて。そこの方丈さんとその友人が正直に「ヴィパッ

サナーの宿命通を知りたい」と。つまり前世。そういうトップは正直に言います。「教えて

ください」と。私も教えたいけど時間が無いから、ただアナパナサティだけは手ほどきし

て、どこまで行くか分からないけど。 

 

【I さん】 

 中国のお坊さんの生活、チベットのお坊さんの生活というのは、先生ご覧になられて

どういうふうに受け止められました？ 

 

【水源先生】 

 やっぱり信仰というか。心で受け止めてその中で一生懸命。不満も無く。 

 

【I さん】 

 中国共産党の弾圧というのは感じられないわけですか？ 

 

【水源先生】 

 それは全く別。国の方針と仏教の方針は全く別だから。今も中国が仏教の国立大学

を造って全土からお坊さんを集めて、仏教の講義を開いている。昔はマルクスレーニ

ン主義でそういう宗教は一切禁止という事だったけども。プーチン大統領が「昔に帰ろ

う」という事で、キリスト正教を盛り返して。トルコに本山があるのですね。ビザンチン文

明からの。私も其処を訪ねて行ってみたけど。其処にはルーマニアから元共産党員達

が観光バスでお参りに来ていましたよ。 

 現在は、宗教弾圧はしていない。やっぱり宗教は必要だという事が分かってきたみた

いで。 

特にメッカ。サウジアラビアのメッカで聖ガブリエルの奇跡的なコンヴェナントという。

ソロモン王がシバの女王にそれを送ったわけです。子供が訪ねて来て、コンヴェナント

という、それは今、エチオピアのオクソンにもあります。メッカで数千人の人が死んだわ

けです。表向き「スタジアムが壊れた」と言っていますが、そうではない。日本の神輿の

ようなものがあるわけです。それで、ロシアの艦隊２０隻を呼んで、アメリカではなく。「そ

の棺を南極に送ってくれ」と。ロシア正教のトップのキエルという司教が南極に行った

わけです。そして、キューバでローマ法王が特別な呪文をキエル司教に渡して、その

棺をロシアの精鋭隊が何処かに持って行って消えた。 

 

【I さん】 

 それは一体何なのですか？兵器ですか？ 

 

【水源先生】 

 そう思う。というのは私がエチオピアのオクソンに行ったとき、そこでイギリスの聖教の

トップの司教がお参りしたり、お祈りしたけど。私はヴィパッサナーで第四定禅でずー

っと観たけど。この世の物ではない。西洋のゴシック様式という建築というのがあるけど、

ゴシック的な映像が出て来るわけ。この世の人間が作ったものではなく、宇宙的な超文
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明が其処にあるというのが確認出来た。 

 そこから車で４～５時間離れた、昔王様が住んでいたという、其処に図書館があるわ

け。図書館があって、イタリア語だけど。医学的な事や毒虫とかいっぱい書いてある本

があるわけ。昔、イタリアがそのコンヴェナントが欲しくて、エチオピアに大軍を送った

わけです。その影響があって、コヴェナントのある街にはイタリア風の建物があります。

カプチーノというコーヒーも其処から来ています。カプチーノ＝小さいコーヒー。 

 で、第二次世界大戦の時にイタリア軍が其処に攻めていったわけです。カナダの私

の家の近所に、その時イタリア軍に従軍していたお爺さんが「私だけが助かった。私と

牧師だけ。皆、不思議な病に罹って」と。というふうな現実の話と王様の図書館の虫と

かそういう事。そして、コンヴェナントは敵軍を滅ぼすわけ。という事がいろんな話を整

合すると分かるわけですね。 

 では何故、聖ガブリエルの棺を南極に持って行ったのか？その時、ジョン・ケリー国

務長官が、大統領選挙でトランプに成るかヒラリーになるかという時、南極に行っている。

南極には超大文明があって、ある時期に一瞬にして氷が降りて来て全滅したわけで

す。 

その事は、ゾロアスター教のアフラ・マズラー、有名な神ね、予告にも書かれている。ロ

シアのシベリアにマンモスが氷漬けになってあるとか。だから、「氷になる時代が来るか

ら、早く南に逃げろ」というのが逃げた所が、ペルシャ、インディアだと私は理解してい

るけど。 

 地球の話は壮大で、与那国島の海底文明もそうだけど、全て隠しでやっているわけ。

ただし、仏教の観点から見たら、あまり意味の無い事。最も大切な事は心の進化。お

釈迦様が自分の身体を通して発見したわけです。ヴィパッサナーを最後までやれば、

こんな事を昔にやったのか！という超科学的な手法になっていくわけ。想像を絶する

手法で、日本では考えられない手法です。それがちゃんとミャンマーにあるわけです。 

 ただ私はラッキーで、それを通過したけど「これはちょっと難しいんじゃないか？」と。

超難しい課題で。本当に超難しい修行。心の修行。私は自動車工学を勉強したもの

だから、そういう事は現実的で。あまり大した事ないのだけれど。いろんなノウハウがあ

ればなんとかなる。ただし、これは心で、これを通過するのは非常に難しいだろうと思っ

た。本当の事で。 

特に、チチカカ、南米文明の遺跡、それからクスコとか、エジプトに行って分かった

事は「これは人間がやった事ではない」としか思えない。超巨大な石を嚙み合わせて。

私も３５０馬力のエンジンを組み合わせるわけ。それでも大変なのに。一トンもないわけ

です。 

あれを切って綺麗に組み合わせるというのは、有り得ない話。出来ない。 

 そのエンジンも、シリンダーヘッドだけでもクレーンで上げて細工してやっとはまるくら

いなのに、あれはピターッと。一般の人はそういう事に関わっていないから全く分から

ない。私達はマイクロメーター（百万分／１ｍ）を使って 5マイクロから 18マイクロでシリ

ンダーを研磨しますが、エジプトの磨き上げ石はゼロ マイクロｍです。） 

ただ仏教の場合はパオ・セヤドーがちゃんと法を守って、私に教えてくれたわけで

す。皆が出来るわけじゃない。だから、これは本物。自分の身体を通して理解出来るか

ら。 

宇宙天文望遠鏡でビッグバンを調べたけど、無いと。超有名な大数学者のバッグバ
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ン理論、無いのですよ。経済学も一緒。ジョン・ローという人が３００年前に大失敗。そし

て同じ事をやって日本も大失敗。現代の経済学者が知らないはずはない。「日本は上

手くやっているからいいんじゃないかな」と言って、日本にやらせたけど。日本はどうい

う風に逃げ切るか？私は分からない。ただし、アメリカはもう破綻。 

 

【I さん】 

 アメリカが衰退し、ＢＲＩＣＳが覇権を強くして行くのでしょうか？ 

 

【水源先生】 

 はい。世界の８２～８８％の人口がＢＲＩＣＳに入っているわけ。Ｇ７は１２％。だから、

日本も池田首相のように大物が出れば、方針も変わっていた。もう、日本は完全なアメ

リカの隷属化。何故かと言ったら、ＣＩＡが全日本を完全にコントロールしている。私の

娘の同級生がＣＩＡになっている。日本をちゃんと見ているわけです。 

 結局、日本は明治維新で化かされたわけで、忽滑谷（忽滑⾕ 快天は、戦前⽇本の仏教
学者、曹洞宗の僧侶）さんがハワイに３年半行って、日本に帰って来たら国から博士号を

もらって。曹洞宗。経典の大事な所を一つも教えていない。正法眼蔵。これはヴィパッ

サナーをやらなければ分からない。 

 だから、日本の人は心から仏教を信じているから。これが日本を救っている。「何かお

かしい。これはおかしい」と。これが仏性ということだから。だから、あまり気にしないで。

兀兀不修善で行くしかないよ。助けようと思ったら噛みつかれるからね。 

 

 
 Luxor の町の中 
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質疑応答８                                                    

 

【Ｈさん】 

 日本で紹介されている六祖壇経は内容が間違っているのか？そもそも正しいテキス

トが流通していないのか？ 

 

【水源先生】 

 ま、流通していないのでしょうね。だから、日本語の六祖壇経を何回も読んだけど、

全然違います。こっち（本物）が凄く深い。 

 

【Ｈさん】 

 中国語のオリジナルの六祖壇経ちゃんと読まないと分からない？座らないと分からな

い？ 

 

【水源先生】 

 まあ、日本の六祖壇経でも良いわけですよ。そこから進化して、修行して行けば、こ

の凄さが分かるから。だから、何度も言うように兀兀不修善で自分なりに進んで行けば、

逆に全ての人々を助けていくことになるから。 

 六祖壇経も解説したいけど。これだけの内容。もの凄く深いですよ。日本で言われて

いる仏教経典とかナントカは遊びで読んで。真剣にそうだと思わないで。それは自分

で確かめて行ったら。 

 

【Ｈさん】 

 あ。はい（笑） 

 

【水源先生】 

 この経典（六祖壇経）は凄いよ。凄い経典を頂いて来ました。只、私だけが楽しんで

もいけないから、一番大事なところを紹介して。それで良いのかなと。 

 人と話してもあまり意味が無いのですよ。ゴシップがほとんどで。頭が痛くなる。意味

の無い事で一生を終わってしまう。笑って楽しんで良いのだけれど。猫ちゃんも楽しく

遊んでいるよ。それでお終い。もったいない。 

 座禅、座禅と言って座って足を組まなくても、椅子に座っても良いわけですよ。楽に

してソファに座ってゆっくり自分を観ても良いわけです。これと言ってこうだという方式

は無い。只、私は基礎からこうして座ってるから、こっちのほうが楽で。椅子に座ったら、

やっぱり深い瞑想に入って行かない。そうなってしまうわけです。やっているうちに。 

 ダンスに行かなくても何しなくても、逆に深い喜びが分かって来るわけです。年取っ

てダンス出来ないでしょう？バーに行ってお酒飲んだって。それでお終いだし。金は

かかるし。静かに独りで座るというのは、超超贅沢な人生。はい。これであの世に行っ

てくださいって。ははは（笑）。いろんなパーティがあって、車乗って。何の為の人生か

な？ 

 局、私はいつも感じるのだけれど、死んであの世にお金を持って行けないのですよ。

死んであの世に家を持って行けないのですよ。ま、ほどほどに。 
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